

La population du Sud Corse a plus que doublé en un demi-siècle. Une démographie dynamique à laquelle s'ajoute l'afflux de population estivale. Ce territoire, fort de ses sept communes, dont six littorales, bénéficie de ce fait d'une forte attractivité touristique et économique

Avec la Balagne, le Sud Corse est un des territoires les plus attractifs de l'île de beauté mais aussi un des plus contrastés socialement et économiquement en raison d'une forte saisonnalité qui renforce les disparités.

Géographiquement, le territoire s'étend sur plus de 583 km² de Lecci au nord-est à Monacia d'Aullène au sud ouest en passant par Pianottoli-Caldareello et la cité des falaises, Bonifacio, accrochée à la pointe sud de l'île. C'est à Porto-Vecchio, la ville principale, qui s'étend jusqu'au massif de l'Ospedale, que se concentre la plus forte densité de population. Plus dans les terres, les villages de Sotta et de Figari et leurs nombreux petits hameaux, plus ruraux, complètent ce tableau. De ces sept communes qui composent la communauté de communes du Sud Corse, seule Sotta ne bénéficie pas d'une façade littorale mais elle mise sur de



Les falaises de Bonifacio, un joyau naturel du Sud Corse auquel s'accroche la citadelle de Bonifacio.

/PHOTO N.A.

nombreux autres atouts qui lui ont permis de renforcer son attractivité au fil des années. Les jeunes ménages n'hésitent pas à s'y installer

tiques sur le territoire, notamment en termes de gestion des déchets, devenue un véritable casse-tête. Chaque été, la communauté de com-

